

# URBANESIA

## Sambut Hari Bhayangkara Ke-77, Polsek Sumbawa Gelar Festival Kearifan Lokal dan Bazar UMKM

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.URBANESIA.ID](http://SUMBAWA.URBANESIA.ID)

Jun 12, 2023 - 15:44



Sumbawa NTB - Menyambut dan memeriah HUT bhayangkara ke-77, Polsek Sumbawa menggelar kegiatan

Festival Kearifan Lokal dan Bazar UMKM, minggu 11 Juni 2023 yang berlangsung di Jalan Samota Kecamatan Labuhan Badas.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Waka Polres Sumbawa Kopol Iwan Sugianto, SH, para Kabag, Kasat, Perwira Polres Sumbawa, Kapolsek, anggota Polres Sumbawa dan Bhayangkari, Kapolsek Sumbawa Ipda Eko Riyono, SH bersama anggota dan Bhayangkari Polsek Sumbawa, dan peserta Car Free Day yang jumlahnya sekitar 1000 orang.

Kegiatan itu diawali dengan senam bersama sambil membagikan hadiah Doorprise, tampak masyarakat antusias mengikuti kegiatan sehingga terlihat

semarak dan meriah.

Waka Polres Sumbawa, kompol Iwan Sugianto SH., dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada panitia dan masyarakat yang hadir dalam acara Car Free Day yang dirangkaikan dengan Hari Bhayangkara ke 77.

“dalam Hari Bhayangkara ke-77 ini Polri hadir untuk rakyat dan seluruh Doorprise untuk masyarakat Sumbawa”, ucap Waka.

Ditegaskan Waka Polres Sumbawa, dalam mensukseskan Festival Kearifan Lokal dan UMKM yang ada di Jalur Samota, Polri hadir memberikan hiburan kepada masyarakat.

“ada banyak kegiatan kegiatan yang terselenggara dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77”, ujarnya.

Pada Lomba joged untuk anak anak dan ibu – ibu diberikan hadiah Doorprise. kegiatan itu juga dirangkaikan dengan Sosialisasi oleh KPU Sumbawa terkait dengan Pemilu 2024. serta pembagian hadiah utama yang diserahkan oleh Waka Polres Sumbawa.

Untuk diketahui, dalam menyambut hari Bhayangkara ke-77 ada beberapa kegiatan yang diadakan seperti kegiatan yang telah dilaksanakan saat ini. kemudian Anjongsana ke Warakawuri atau pensiunan Polri, Lomba kebersihan mako Polsek dan asrama, Pertandingan Voli ball dan lainnya. (Adb)